

## **COMUNICADO A LA OPINION PUBLICA NACIONAL E INTERNACIONAL**

La Federación Nacional Sindical Unitaria Agropecuaria “FENSUAGRO- CUT” Denuncia públicamente la farsa que se sigue tejiendo entre el paramilitarismo y el Gobierno Colombiano que encabeza Álvaro Uribe Velez, farsa que se complementa con la mal llamada “ley 975 del 2005”, ley de Justicia y Paz, Aprobada a pupitrazo por el congreso de la Republica y la cual Fensuagro, rechaza enérgicamente. De igual manera alertamos a la opinión Nacional e Internacional como la Comisión Nacional de Reparación, viene escogiendo a personas sin ningún respaldo de la sociedad y victimas en representación inconsultas de estas ultimas.

Fensuagro se mantendrá en alerta máxima ante las arbitrariedades que violentan la memoria y el buen nombre de las victimas del paramilitarismo y terrorismo de Estado. Así mismo exigimos a la corte constitucional declarar la inconstitucionalidad de esta Ley que niega el derecho a saber la Verdad sobre los CRIMENES DE LESA HUMANIDAD, así como el castigo a los responsables, pisoteando la Justicia, dejando a las victimas sin ningún tipo de reparación integral.